

Ressort: Sport

Nationaltorhüter Adler: Fußball ist ein oberflächliches Geschäft

Hamburg, 28.05.2013, 10:55 Uhr

GDN - Der Fußball ist nach Ansicht von Nationaltorhüter René Adler ein oberflächliches Geschäft. Er arbeite "in der Entertainmentbranche. Nichts anderes ist die Bundesliga", sagte Adler im Gespräch mit der "Zeit".

Der HSV-Torhüter, derzeit mit der DFB-Elf auf USA-Reise, wundert sich oft über das Verhalten der Fans: "Mein Gott, ich kann gut Bälle halten, aber ein Arzt trägt doch mehr Verantwortung als ich." Adler wisse aber dennoch, was er den Fans verdanke: "Die Fans machen dich zu dem, was du bist". Deshalb gebe er oft über eine halbe Stunde Autogramme nach dem Training, "auch wenn es manchmal nervt. Das gehört zu meinem Job", erklärt Adler. Für seine Kinder, die ihn "noch spielen sehen" sollten, hoffe er, dass sie nicht seinen "Überehrgeiz" erben. "Ich habe es wirklich übertrieben, war in meinem Traum gefangen", erinnert sich Adler an seine Jugendjahre.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14690/nationaltorhueter-adler-fussball-ist-ein-oberflaechliches-geschaeft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com